



PARCOURS DE DETECTION

Les dernières vacances d'avril ont été le théâtre des différentes interligues U15, rassemblement regroupant les sélections des grandes régions.

A ce titre, cuvée exceptionnelle pour notre département puisque 5 joueurs et 1 joueuse ont porté les couleurs de la ligue Auvergne Rhône Alpes (10 000 joueurs environ sur la ligne de départ par génération).

Vladimir KARAJCIC, Pierre MBEMBA et Théo VALOATTO ont participé à l'interligue U15 Elite sur le site de Vichy. 3 victoires (1 à 0 à chaque fois) contre Antilles-Mayotte, Paris Ile de France et Bourgogne Franche Comté ont ponctué leur remarquable parcours. Félicitations à eux !

Moins de réussite (1 victoire et 2 défaites) pour la sélection U15 Avenir à Castelmaurou (31) avec dans ses rangs Robin BAILLY et Thomas ROTHE mais des belles promesses dans le jeu et la meilleure attaque du plateau (Paris Ile de France, Nouvelle Aquitaine et Occitanie).

Enfin Justine DAUGERON a également participé à l'aventure à Hauteville en affrontant 3 sélections (Occitanie, Paris Ile de France et LAURA secteur Ouest) et ainsi pu se frotter au haut niveau régional.

Ces interligues ont pour ultime objectif de lister des joueurs et joueuses pour un premier stage national à Clairefontaine !

Félicitations à leurs clubs (CHAMBERY SF pour les garçons, MONTMELIAN AF pour la féminine) mais également aux précédentes structures ayant œuvré à la formation des joueurs (se).

Le plus dur commence avec la nécessité de confirmer et de poursuivre le travail en club.

Avec pourquoi pas le rêve de marcher sur les traces de Victor PETIT (fraichement vainqueur de la Gambardella avec l'ASSE) ou se rapprocher du modèle Adrien THOMASSON joueur professionnel et récent vainqueur de la coupe de la ligue avec le RC Strasbourg.

Une année à marquer d'une pierre blanche pour notre « petit » département.



Robin BAILLY



Justine DAUGERON



Vladimir KARAJCIC



Pierre MBEMBA



Thomas ROTHE



Théo VALOATTO



Sélection U15 Elite